POLIZEIBERICHT

Heimweg aus dem Gedächtnis gelöscht

Hahnbach. (gw) Schrammen und Schürfwunden zeichneten das Gesicht, das einem jungen Hahnbacher am Montagmorgen aus dem Spiegel entgegenschaute. Wie er zu diesen Verletzungen gekommen ist, liegt noch im Dunkel der vorausgegangenen Nacht.

Als Mitglied des Burschenvereins hatte der 19-Jährige das Jubiläum am Sonntagabend tüchtig begossen. Gegen 23.30 Uhr machte er sich auf den Nachhauseweg. Leider setzt an diesem Punkt sein Gedächtnis aus. Ob er gestürzt ist oder Schlägern vor die Fäuste lief – er weiß es nicht.

Vielleicht können Passanten, die wie er in der Hauptstraße unterwegs waren, Klarheit schaffen. Der junge Mann trug zu dieser Zeit eine schwarze Hose. ein weißes Hemd und eine blaue Krawatte.

Zeugen wenden sich bitte an die Polizei in Sulzbach-Rosenberg, Tel. (09661) 8 74 40. VON

Sulz bleil Anfa Lyris sen i den trac te i mär Ral sau da w

"Z

ne

Von Angela Sonntag

MITTWOCH

Filmriss-Problem

Heute war im Polizeibericht zu lesen, dass ein 19-Jähriger nach Zeugen sucht. Denn er hat sich am Wochenende nach einem Festbesuch auf dem Nachhauseweg etwas verletzt. Er selbst weiß - aus hochprozentigen Gründen - jedoch nich, twie das passiert ist. Jetzt sucht er nach Zeugen, die ihn gesehen haben. Schon eine interessante Idee, über eine Anzeige bei der Polizei seine Gedächtnislücken zu füllen. Vielleicht sollte er bei seiner Zeugensuche mal in den Spiegel schauen.

DONNERSTAG